



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和5年度学校便り
令和5年11月17日
第15号 文責:猿渡

すばらしい発表

～山鹿中学校区音楽会～

素晴らしい発表でした！11月2日(木)に山鹿中体育館で開催された山鹿中学校区音楽会で、本校代表の4・5・6年生は素晴らしい合唱・合奏を発表しました。



発表が第一番目でしたので、ピーンと張り詰めた緊張の中での発表。指揮者の城教諭の腕が上がるとその緊張も最高潮。しかし、これまでの練習の成果が見事に発揮され、合奏曲の「新時代」をリズムカルに、そして、音の強弱のメリハリよく演奏しました。万雷の拍手。他校の児童からも「すばらしい。すごい」との声。観覧の児童には音に合わせて体を動かす姿もありました。素晴らしい。



続いて、合唱「地球星歌」。指揮の青木教諭の指揮のもと、古典講師の心地よいピアノの音色から始まりました。歌詞が素晴らしく、その意味を込めて情感込めて合唱。息継ぎとリズム取りとで児童の体が揺れています。音の高低がよくとれ、響く声、みんな一体となった合唱でした。すばらしい。

これまで楽しそうに合奏や合唱に取り組む児童の姿がありました。貴重な経験、発表の場でした。

6年 小体連親善球技大会

6年生は、11月24日(金)の小体連親善球技大会(会場:山鹿市総合体育館)に向け、ハンドボールの練習に燃えています。これまでオムロンハンドボールペンディーズや山鹿市生涯学習スポーツ課の指導員の指導を受け、熱心に取り組んできました。

当日、山鹿小3組、(14:26 開始予定)、鹿本小1組(15:32 開始予定)との対戦が予定されています。



山鹿市のスポーツであるハンドボールを通して、山鹿市内の6年生との交流・親善が目的です。6年生、三玉のチーム力で頑張ってください！

11/26(日) PTA資源回収 7時開始

第2回のPTA資源回収です。早朝からですが、よろしくご協力をお願いします。ありがとうございます。

読書の秋 本を読みましょう

秋の夜長(暦の上では、冬を迎えましたが)、本を読むには絶好の季節です。読書は、多くの知識を得るだけでなく、読解力や想像力、創造性などを育みます。本との出会いで将来の夢を見つけたり、生きる指針を得たりするかもしれません。本校でも11月を読書月間と位置づけ、図書委員会が読み聞かせや本の紹介などの取組を進めています。

是非、ご家庭でも読書のすすめをお願いします。

インフルエンザ 臨時休校

11月3日(金)～5日(日)の連休中に、発熱した児童の情報があり、翌週の6日(月)の児童の健康状況を心配していましたところ、すでに6年生は3分の1近くがインフルエンザ感染との情報。6日(月)から学年閉鎖(3日間)の措置を取り、併せて、9日～10日予定の修学旅行を中止(令和6年1月18、19日に延期)しました。

6日(月)は、4・5年生を中心に欠席者が急増し、その多くがインフルエンザの罹患者であり、6年生を含む3つの学年が学年閉鎖の状況。他の学年のインフルエンザの罹患者もいることから、7日(火)～9日(木)までの3日間を臨時休校(学校閉鎖)としました。6日(月)の下校を早めたことや急な3日間の休校で、大変ご心配をおかけしました。また、その対応・措置にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

再開した10日(金)は、欠席者はありましたが、ほとんどが回復し、翌週の13日(月)には多くの児童が元気に登校しました。

近隣でもインフルエンザ感染が広がっている状況もあり、引き続き、健康管理・感染防止に十分に配慮し、教育活動を進めていきます。

【12月の予定】

- 1日(金) 登校指導・あいさつ運動
- 4日(月) 縦割り掃除打ち合わせ 委員会活動
- 5日(火) 県学力・学習状況調査(3年以上:国算)
- 6日(水) 振替休業日(12/9分) なかよし鉛筆渡し
12/5(中) 7(低) 8(高)
- 7日(木) PTA 読み聞かせ
- 9日(土) 授業参観・PTA 親子教育講演会・学級懇談会
- 12日(火) 学校評価児童アンケート PTA 運営委員会
- 13日(水) 3年生社会科見学(警察署・消防署・博物館)
- 15日(金) 登校指導・あいさつ運動 学校へ行こう会
持久走大会 学校評価アンケート(保護者)
12/4配付～11日(月)回収
- 19日(火) クラブ活動
- 20日(水) 4年生ふれあいサロン活動
- 22日(金) 終業式 冬休み 12/23～1/8